

El Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades ha seleccionado cuatro proyectos que accederán a un financiamiento de hasta USD 10.000 (dólares estadounidenses) para su ejecución. Se trata de iniciativas coordinadas por las ciudades de Santa Fe, São Paulo, Montevideo y Avellaneda, en conjunto con las ciudades de Asunción, La Paz, Niterói, Buenos Aires, Villa Carlos Paz y Canelones y las organizaciones sociales ALAPA (Alianza Argentina de Pacientes) y Mírame Bien.

---

Los proyectos fueron seleccionados de acuerdo a su contribución al principal eje temático de la convocatoria “*Ciudades y Comunidades Sostenibles*” (ODS n°11), así como por su aporte en los siguientes temas: igualdad de género, agua limpia y saneamiento, y reducción de las desigualdades.

El apoyo financiero podrá ser utilizado únicamente para solventar gastos de: asistencia técnica, intercambio de expertas/os y de funcionarios/as, pasantías, foros/talleres/seminarios, capacitación de recursos humanos, materiales y productos de comunicación y visibilidad.

Los proyectos seleccionados para su financiación fueron los siguientes:

“*Mujeres en la ciudad: herramientas para reflexionar y diseñar el espacio público desde una perspectiva de género interseccional*”, coordinado por la ciudad de Santa Fe, Argentina y como socia la ciudad de Asunción, Paraguay.

Esta iniciativa tiene por objetivo la elaboración de una “Guía Metodológica de Urbanismo de Género Interseccional”, en conjunto con un ciclo de capacitaciones e intercambio de experiencias para formar funcionarios públicos de las áreas vinculadas al desarrollo de espacios urbanos de gobiernos locales, con el fin de lograr que estos permitan a la mujeres y otros grupos vulnerables su desarrollo personal, familiar, laboral desde diferentes perspectivas.

“*Reducción de desigualdades con enfoque en transversalizar las perspectivas de territorio, género y raza/etnia en las políticas públicas*”, coordinado por la ciudad de São

Paulo (Brasil) y como socias las ciudades de La Paz (Bolivia), Niterói (Brasil) y Buenos Aires (Argentina).

El objetivo principal de este proyecto es revisar el diseño de políticas públicas municipales y así poder formular nuevas políticas atendiendo las perspectivas de territorio, género y raza, con miras a reducir las desigualdades. Se prevén situaciones de intercambio entre las ciudades participantes para generar la capacidad de creación de este tipo de políticas.

*"El acceso a la comunicación en el paradigma social de la discapacidad"*, coordinado por la ciudad Montevideo (Uruguay) y como socias las ciudades de Villa Carlos Paz y Santa Fe (Argentina), La Paz (Bolivia) y las organizaciones sociales argentinas ALAPA y Mírame Bien.

Busca incidir en la deconstrucción de las barreras comunicacionales en cuanto al acceso a los servicios e información para las personas en situación de discapacidad, mediante la adquisición de nuevas herramientas, destrezas y conocimientos, desarrollando así una nueva manera de vincularnos.

*"Construcción de ciudades sostenibles: revalorización y planificación de los espacios públicos desde una mirada inclusiva"*, coordinado por la ciudad de Avellaneda (Argentina) y como socia la ciudad de Canelones (Uruguay).

El proyecto propone el intercambio entre los gobiernos locales participantes en busca de fortalecer la sostenibilidad de los mismos, haciendo foco en la gestión y planificación de los espacios verdes.